

スローガン「みんなで、ひとつに」「ほづみっ子フェスタ」 全校の心が、つながった !! 「ジャンピング8」

11月13日(金)には、「ほづみっ子フェスタ」第1弾「ジャンピング8」を行いました。3週間にわたり、学級で取り組んできた成果を発揮しようとするクラスも気合満々で本番に臨みました。結果は、次のようになりました。

赤団…2356回 黄団…2169回 白団…2108回 青団…2003回

優勝は、赤団となりましたが、互いを励まし合ったり、他のチームや学年に声援を送ったりして、「みんなでひとつに」の願いどおりの素晴らしい大会となりました。



さて、現在は、「ほづみっ子フェスタ」第2弾の「学習運動会」を実施しています。

「全校で、集中して授業に向かう姿勢づくりを広げよう」という願いのもと、児童会の学習委員会が中心となって、全校に呼び掛けています。具体的な取組内容は、授業開始までに、教科書や筆記用具などを整えて、開始のチャイムを待つというものです。スポーツも学習も精一杯取り組むほづみっ子たちです。第2弾の取組にも子どもたちは一生懸命です。これが、定着し学びの姿勢づくりにつながることを願っています。

【感染リスクが高まる季節 気を引き締めて対策を】

- ・慣れてきた新しい生活習慣を再度確認するために「学習運動会」の一環として、給食時間の手洗い・うがいや衛生的な配膳に取り組んでいます。ご家庭でも帰宅後の手洗いや外出の見直しなど家族ぐるみで対策をお願いします。 **リスクが高まる場面** ①換気が不十分な部屋 ②クラブ活動、旅行など ③乾燥した空間

【お知らせ】

○「おにぎり・お弁当の日」について

- ・1月5日(火)は、PTA主催の「おにぎり・お弁当の日」です。ご家庭でお子様と一緒にお弁当やおにぎりを作っていただくために、始業時刻を30分遅らせます。8時40分までに登校させてください。詳細は、後日別紙にてお知らせします。なお、当日は給食がありません。

○学校アンケートについて

- ・「令和2年度学校アンケートのまとめ」を別紙にて配付しました。貴重なご意見ありがとうございました。どうぞご覧ください。アンケートの中に「参観や懇談が少なく、保護者と学校の情報共有の場がない」とのご意見がありました。お子様に関わる心配事は、お電話などお気軽にご相談ください。担任からもお子様の体調面、学習面、友だち関係など気になる姿は、電話等でできるだけ早くお伝えするようにしてまいります。今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

【健康な体づくりのためのお願い】

- ・春の休業期間が長かったためか、6月には、体重の増加が著しい児童が多くみられました。現在、子どもたちは朝の持久走や学級での「ジャンピング8」に熱心に取り組む姿が見られます。こうした運動の習慣化が肥満予防にもつながります。寒い季節に向かいますが、学校では楽しく体を動かす遊びや運動ができるような活動を、今後も工夫していきます。また登下校を歩くことも健康の増進につながります。怪我などの特別な事情がある場合は除いて、お子様が歩いて登下校できるようご協力をお願いします。

なお、車で送っていただく際は、安全のため駐車場からお子様だけで道路を横断することのないよう、必ず学校の敷地内までお子様を送っていただきますようお願いいたします。